

Liebe Gäste,

zu erst die gute Nachricht:

ab dem Mittwoch den 12.1. sind wir wieder für Sie da.

Aufgrund der schwierigen Lage, ist es jedoch leider kaum möglich wie gewohnt eine Speisenkarte für die kommende Woche zu erstellen. Daher entnehmen Sie bitte unser aktuelles Angebot unserer Tafel im Restaurant.

Und nun die schlechte Nachricht. Heute ist eine neue Coronaschutzverordnung für das Land NRW erschienen die am 13.1.2022 in Kraft tritt. Wir prüfen diese gerade mit Sicht auf unseren Betrieb.

So wie es aussieht gilt dann ab Donnerstag den 13.01. die 2G+ Regel auch bei uns im Restaurant.

Der zusätzliche Nachweis eines negativen Test entfällt wenn sie bereits eine Auffrischungsimpfung erhalten haben.